13/11/12

Prensa: Diaria

Tirada: 6.440 Ejemplares Difusión: 4.810 Ejemplares

Cód 63566450

Página: 33

Sección: AGENDA Valor: 1.684,00 € Área (cm2): 870,1 Ocupación: 95,26 % Documento: 1/1 Autor: Núm. Lectores: 32000

EL DÍA POR DELANTE



SANTI RODRÍGUEZ

El teatro Juan del Enzina recibirá el próximo día 16, a partir de las 20 horas (las entradas tienen un precio de 10 euros) a Santi Rodríguez. El cómico recoge el rele-vo del gallego Rober Bodegas, que actuó hace unas semanas. Il



INBLAUK

InBlauk Ilega a la Sala B del CAEM con su nuevo trabajo, Love and Dust, que presentará el próximo día 30, a partir de las 22 horas. El concierto forma parte del ciclo de actuciones de artistas locales en este espacio. Il



EXPOSICIONES

ARTIS

HOSPEDERÍA

Aunque la linterna mágica fue un medio audiovisual que se desarrolló plenamente entre los siglos XVII y XIX, su estudio ha estado fuera de la planificación académica de la historia de los medios de comunicación. El Espacio de Cultura Científica de la Hospedería Fonseca acoge hasta el día 18 Una vuelta al mundo de la literna mágica. II



SANTO DOMINGO

Una vida en fotgrafías, organizada por la Filmoteca Regional, la Fundación Salamanca Ciudad de Cultura y Saberes y la Casa Museo Unamuno de la Universidad de Salamanca, está enriquecida con aportaciones procedentes del archivo de Cándido Ansede. Hasta el próximo día 18. II



La Sala de exposiciones de Santo Domingo permanecerá cerrada desde hoy al público debido a una avería en el sistema de climatización. Actualmente exponía la muestra Don Miguel de Unamuno. Una vida en fotografías, realizada por la fundación municipal y la Filmoteca Regional. II

<u>ADORA CALVO</u>

Mitsuo Miura regresa a la galería salmantina Adora Calvo con su muestra Memorias imaginadas, que toma el relevo a otro de los habituales en el espacio de la calle San Pablo, Fernando Sinaga. El artista reúne las diferentes etapas experimentadas en su extensa trayectoria.

DA₂

Art Situations ofrece un atractivo mapa prospectivo de la creatividad artística más actual. Se trata de una nueva iniciativa privada que pretende apoyar el arte contemporáneo de la escena emergente en la península con la voluntad de llegar a un gran público. Hasta el 27 de enero. Il

El escultor Anselmo González regresa a la galería Artis, donde los salmantinos pudieron contemplar su obra el pasado 2011. Esta exposición, que permanecerá hasta el día 30, incluye piezas como Hombre-pájaro o El

ladrón de perlas. El horario de visita de la muestra comprende las 12.30 y las 13.45 horas, y las 19.30 horas y las 21 horas por las tardes de lunes a sábado. La galería Artis, ubicada en la calle Zamora, permanecerá cerrada los sábados por la tarde.

MÚSICA

MIGUEL POVEDA

El cantaor catalán, que también visitaba el escenario de la Plaza Mayor de Salamanca hace un par de ferias y fiestas, presentará su último trabajo en la ciudad. Será el próximo día 30, en el Multiusos Sánchez Paraíso, a partir de las 21 horas. Las entradas tienen precios de 33 euros (gradas) y 45 euros (patio) y pueden adquirirse a través de la página web www.entradas.com. II

ROSANA

La canaria Rosana Arbelo sacó en noviembre de 2011 su último trabajo discográfico, Buenos Días Mundo, con el que afirma haber alcanzado la madurez musical después de tantos años, y cree que sus canciones moverán almas en el mundo entero. La gira en la que presenta este trabajo llegará a Salamanca, al Auditorio Calatrava el próximo día 21 (a las 21 horas). Las entradas ya están a la venta. II



MANUEL CARRASCO

Manuel Carrasco, que actuaba en una de las últimas ediciones de las ferias y fiestas de la ciudad, visitará el Multiusos Sánchez Paraíso el próximo día 23, a partir de las 21 horas. El andaluz regresará a Salamanca para presentar su último disco, que lleva por título Habla. Los interesados en acudir a su actuación en el recinto pueden adquirir las entradas (21 euros) a través de la web www.entradas.com. II



JOAOUÍN REYES

Joaquín Reyes, creador de exitosos espacios como Muchachada Nui o La Hora Chanante, visitará Salamanca el día 30. El polifacético intérprete instalará su nuevo espectáculo, Soy especial, en El Palacio de Congresos, escenario cuya programación se está especializando últimamente en el humor. Los interesados en adquirir entradas para este montaje en el que Reyes habla sobre sus anécdotas y el matrimonio, pueden comprarlas a través de ticketmaster.



LA OGRA

La Comedia, el nuevo teatro de Salamanca, presenta su programación para este mes. En la lista de propuestas se encuentran algunos de los rostros que hemos podido ver en el televisivo programa Tú sí que vales. La Ogra que todo lo logra, conocida por su canción Te borro del facebook, entre otros títulos, estará los días 16 y 17, a partir de las 20.30 horas. Las entradas para estos espectáculos pueden adquirirse en Long Play y en taquilla. II



ACTIVIDADES

BENITO ESTEBAN

El artista salmantino Chema Alonso regresa a la galería local Benito Esteban para presentar su colorida muestra Patrimonio Nacional, que permanecerá hasta el 5 de diciembre en esta sala. La muestra presenta a personajes populares e icónicos españoles de los últimos tiempos y el artista con ellos (en total son 50) pretende un homenaje y a la vez una denuncia. Manolo Escobar, Belén Esteban, Rafa Nadal, Julián Muñoz o Fran Rivera son algunos de estos personajes. II

QUEEN

La One World Symphonic Orchestra, junto con la Rock Band, fusionan las obras y los éxitos más importantes de la célebre banda inglesa. Más de 2 horas de espectáculo en las que volver a disfrutar de las mejores creaciones de Queen, con una poderosa fusión entre el rock en estado puro y el género clásico. La cita será este viernes, día 16, a partir de las 21 horas, en el Centro de las Artes Escénicas y de la Música, de la mano de la fundación municipal. II

